

1月7日 職業奉仕月間・職業奉仕月間について

22日の未来会議の点灯式、住友生命若者社会貢献プロジェクトのスペシャルパートナー浅田舞さんも参加され沢山の人が開催されました。31日は恒例の宇部港でのカウントダウンその後、中津瀬神社にて太鼓奉納その後、宇部市川上・日吉神社へ、日吉神社では猿が神の使いとされており、いつもより多くの方が初詣に来ていました。猿の石像が狛犬の代わりにされているのは全国でも珍しいらしい。厚東氏の時代(811年)近江の国坂本(滋賀県大津市)の「日吉大社」から御勧請され川上地区に祀られた。日吉大社でも猿が大切にされており社殿のいたるところに猿の木像もある。日吉神社は旧宇部市内で最も古く初め川上「森崎」に祀られた。その後(1395年)大内盛見により川上「紫竹浴」に移された。更に(1709年)福原家・第16代広頼により現在の場所に再建された。ここには福原家・家紋付の流鏝馬の用具も残っている。御祭神は山王権現大国主命天照大神の孫「ににぎのみこと」境内にある神社八王子社～まむし除け厄やく除けの神様、若宮神社～農業、各種産業の神様貴船社～水の神様、牛馬の神様。平成23年10月10日に壱千弐百年の式年大祭が催行され境内や社務所・演芸舞台の新設など大変立派に造営されました。1度、足を運んで見て下さい。

今年は何がある年でしょうか。

- ① マイナンバーの運用がスタートします。コンビニで住民票や所得税の確認等、便利なものになればと思います
- ② 今年は、閏年、2月は29日まであります。1日多く稼げます。
- ③ 北海道新幹線 新青森・新函館北斗間は、3月26日開業決定です。東京>新函館北斗まで最速4時間2分北海道まで新幹線で旅行できる日も近いですね。
- ④ 4月1日以降は、電気の小売業への参入が全面自由化されることにより家庭や商店も含む全ての消費者が電力会社や料金メニューを自由に選択できるようになります。中国電力が独占でなくなります。木野さん教えてください。
- ⑤ 選挙権が20歳以上から18歳以上と引き下げられます。
7月にある参院選で初めて投票に行く人も出てくるでしょう。投票率が上げればいい。いずれインターネット投票の日も来るでしょう。
- ⑥ 8月5日に開幕するリハビリオリンピック。南アメリカ初めての開催です
- ⑦ 11月8日はアメリカ大統領選挙投票日です。民主党政権がこのまま続くのか、共和党政権に代わるのか世界中の注目が集まります。

職業奉仕について

- ① ローターの奉仕部門の1番目、職業奉仕はローターの金看板とされています。
- ② ローターの目的は日々の仕事を通して世の中に貢献するために奉仕の心を育て向上させることだと思います。
- ③ 奉仕とは他人のために何かをすること他人のニーズを充たすことを、自己の責務として行なうことではないでしょうか。
- ④ ローターの目的は職業を通して社会のいろいろなニーズを満たすことにあると思います。
- ⑤ 職業奉仕とは職業を通して社会のニーズを満たせるよう努力を重ねるということではないでしょうか。
- ⑥ それによって自己の職業の品位と道德水準を高め社会から尊重される存在になることが出来ると思います。

⑦ ロ-列アソは、日々の職業奉仕を通して、社会の進歩と平和に貢献していくことだと思いません。

⑧自分が他人に対して、とるべき態度が適切か否かを判断する時にロ-列-の4つのテストに、照らして考えてみたいと思います。

1. 真実かどうか

2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか

4. みんなのためになるかどうか

言行はこれに照らして

職業奉仕についてお話ししました。そして後半年、宜しくお願い致します。